

NATIONS UNIES
ASSEMBLEE
GENERALE



Distr.
GENERALE

A/C.5/33/17

10 octobre 1978

FRANCAIS

ORIGINAL : ANGLAIS/RUSSE

Trente-troisième session
CINQUIEME COMMISSION
Point 109 a) de l'ordre du jour

NOMINATIONS AUX SIEGES DEVENUS VACANTS DANS LES ORGANES SUBSIDIAIRES
DE L'ASSEMBLEE GENERALE

Comité consultatif pour les questions administratives et budgétaires

Note du Secrétaire général

1. Ainsi qu'il est indiqué au paragraphe 3 du document A/33/121 du 30 mai 1978, l'Assemblée générale sera appelée, à sa trente-troisième session, à nommer cinq membres pour pourvoir les sièges devenus vacants au Comité consultatif pour les questions administratives et budgétaires (CCQAB). Cinq sièges seront en effet vacants du fait de l'expiration normale, le 31 décembre 1978, des mandats de M. Hamed Arabi El-Houderi, M. Lucio García del Solar, Mme Virginia C. Housholder, M. Valentin X. Palamarchuk et M. Rudolf Schmidt.

2. Les personnes suivantes ont été désignées par leurs gouvernements respectifs pour être nommées ou reconduites dans leur mandat au Comité :

M. Hamed Arabi El-Houderi (Jamahiriya arabe libyenne)

M. Lucio García del Solar (Argentine)

M. Valentin X. Palamarchuk (Union des Républiques socialistes soviétiques)

M. George F. Saddler (Etats-Unis d'Amérique)

M. Rudolf Schmidt (République fédérale d'Allemagne).

3. On trouvera ci-joint le curriculum vitae des candidats.

M. HAMED ARABI EL-HOUDERI

Diplômes universitaires

- B.A. Comptabilité (1968)
Université de Libye à Benghazi
- Diplôme d'études supérieures, hautes études commerciales (1976)
Université de Dayton
Dayton, Ohio (Etats-Unis)

Carrière

- Commissaire aux comptes au Cabinet du Contrôleur général (1968-1970)
- Directeur du Service de Sebha du Département de la vérification des comptes (1970-1973)
- Membre de la Commission technique de vérification des comptes opérationnels (1973)
- Vice-Président (administration publique) pour les opérations de vérification des comptes (planification et programmation) (1976-1977)

Organisations internationales

- Membre du Comité consultatif des Nations Unies pour les questions administratives et budgétaires (CCQAB) (1978)

Participation à des conférences

- Conférence en vue de l'établissement d'un système budgétaire et comptable unifié pour les Etats arabes. Le Caire, 1971
- Sixième Conférence annuelle sur les finances et l'administration, organisée sous les auspices de la Ligue arabe. Le Caire, 1972
- Neuvième Conférence sur les instances supérieures de vérification des comptes. Lima (Pérou), 1977
- Séminaire sur la vérification des comptes à l'échelon international. Lima (Pérou), 1977
- Représentant à la Cinquième Commission de l'Assemblée générale des Nations Unies (trente-deuxième session), New York, 1977.

/...

LUCIO GARCIA DEL SOLAR

Né à Mar del Plata (Argentine) le 31 janvier 1922
Marié

Etudes

Diplômé de l'Institut international d'études et recherches diplomatiques,
Paris (1957)

Carrière professionnelle

- 1944-1946 Affecté à la Division des organisations internationales au Ministère des
Affaires Etrangères
- 1955-1956 Secrétaire du Ministre des Affaires Etrangères
- 1956-1960 Conseiller à la Mission permanente de l'Argentine auprès de l'UNESCO
- 1961 Chef de la Division de l'Organisation des Etats américains
- 1961-1962 Chef du Cabinet du Ministre des Affaires Etrangères
- 1962-1965 Chargé d'affaires, Mission permanente de la République argentine auprès
de l'Organisation des Nations Unies
Représentant permanent adjoint
- 1966 Ambassadeur en Union des Républiques socialistes soviétiques
- 1968-1971 Membre du Corps commun d'inspection
- 1973-1978 Membre du Comité consultatif pour les questions administratives et
budgétaires

Missions spéciales

- 1958-1960 Délégué aux dixième et onzième Conférences générales de l'UNESCO
- 1958 Délégué à la deuxième réunion des chefs de services et organisations
internationales sur les relations culturelles
- 1962 Délégué suppléant à la Commission des droits de l'homme
- 1962-1965 Délégué aux dix-septième, dix-huitième, dix-neuvième et vingtième
sessions de l'Assemblée générale des Nations Unies
- 1963 Délégué au Comité préparatoire de la CNUCED
- 1964 Vice-Président du Comité pour le quinzième anniversaire de la
Déclaration universelle des droits de l'homme

/...

- 1964 Délégué au Comité spécial des opérations de maintien de la paix
- 1964 Délégué aux vingt-cinquième et vingt-sixième sessions du Conseil économique et social
- 1965 Vice-Président de la Conférence des Nations Unies sur le commerce de transit des Etats sans littoral

Langues : Espagnol, anglais et français.

VALENTIN XENOPHONTOVICH PALAMARCHUK

Né en 1918. Formation universitaire : histoire et économie. De 1939 à 1952, a travaillé dans la fonction publique de l'URSS. En 1952, est entré dans le service diplomatique au Ministère des affaires étrangères de l'URSS.

De 1954 à 1959, a été deuxième Secrétaire à l'Ambassade de l'URSS dans la République populaire de Roumanie. De 1959 à 1963, a travaillé à la Division des organisations internationales au Ministère des affaires étrangères de l'URSS.

De 1963 à 1964, a été premier Secrétaire à l'Ambassade de l'URSS en Thaïlande. De 1964 à 1966, a été premier Secrétaire au Département des organisations internationales du Ministère des affaires étrangères, où il s'occupait des questions administratives et budgétaires de l'ONU. De 1966 à 1972, a été Premier Secrétaire puis Conseiller à la Mission permanente de l'URSS auprès de l'Organisation des Nations Unies.

De 1973 à août 1978, a exercé les fonctions de Conseiller au Département des organisations internationales du Ministère des affaires étrangères puis, à partir de 1976, Chef de l'administration du personnel au Département des organisations internationales, du Ministère des affaires étrangères de l'URSS.

Depuis août 1978, il est Conseiller principal à la Mission permanente de l'URSS auprès de l'Organisation des Nations Unies.

A participé à de nombreuses sessions de l'Assemblée générale (Cinquième Commission). A été représentant de l'URSS au Comité des conférences et à d'autres comités.

De 1970 à 1973, a été membre du Comité consultatif des Nations Unies pour les questions administratives et budgétaires.

A la trente-deuxième session de l'Assemblée générale, a été élu membre du Comité consultatif des Nations Unies pour les questions administratives et budgétaires pour la période allant du 1er janvier 1978 au 31 décembre 1978.

M. Palamarchuk est marié et a deux enfants.

/...

GEORGE F. SADDLER

M. George F. Saddler est actuellement Ministre conseiller pour la gestion des ressources à la Mission des Etats-Unis auprès de l'Organisation des Nations Unies. M. Saddler est associé aux activités de l'Organisation des Nations Unies depuis février 1965, date à laquelle il est entré au Bureau de l'administration internationale du Département d'Etat où il s'est occupé presque exclusivement des questions ayant trait à l'administration, au budget, aux finances et au personnel de l'Organisation des Nations Unies.

En juillet 1968, M. Saddler est entré au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies en tant que fonctionnaire du budget (hors classe) à la Division du budget, Bureau des services financiers. En janvier 1971, M. Saddler a été nommé au poste de chef de la Section activités économiques et sociales et droits de l'homme de la Division du budget, fonction qu'il a exercée jusqu'en mars 1974. Alors qu'il était attaché à la Division du budget, M. Saddler a assumé des fonctions de secrétariat auprès de la Cinquième Commission, du Conseil économique et social, du Comité du programme et de la coordination, du Comité des ressources naturelles, de la Commission des droits de l'homme et d'un certain nombre d'autres organes de l'Organisation des Nations Unies.

De mars 1974 à juin 1978, M. Saddler a été fonctionnaire au Programme des Nations Unies pour le développement, où il a exercé les fonctions de directeur adjoint puis, à partir de novembre 1974, de directeur de la Division des finances. En juin 1978, il est devenu membre de la Mission des Etats-Unis auprès de l'Organisation des Nations Unies.

Avant de travailler pour le Département d'Etat et de se spécialiser dans les questions relatives à l'Organisation des Nations Unies, M. Saddler avait été pendant sept ans chef du département de la comptabilité d'une grande entreprise de vente au détail, puis pendant huit ans comptable principal au Bureau du Contrôleur des comptes de la ville de Chicago. Pendant cette période, les attributions de M. Saddler ont comporté une vaste gamme de responsabilités dans les domaines des finances, de la comptabilité, de l'établissement des budgets, de l'administration et de la gestion, y compris la supervision d'un personnel nombreux (cadres et personnel de bureau et de secrétariat).

M. Saddler a un diplôme de comptabilité (Bachelor of Science) de l'Université de New York (1950) et il a également suivi des cours d'études commerciales supérieures à la Northwestern University et à l'Université de Chicago.

M. Saddler est né le 27 septembre 1925 à Memphis, Tennessee. Il est marié à Pauline McKissack Saddler, également de Memphis, Tennessee, et a deux filles, Paula et Paulette.

/...

M. RUDOLF SCHMIDT

Né à Munich en 1937.

Diplômé en 1960 de la Faculté de droit de l'Université de Munich. Docteur en droit en 1963. Admission au barreau en 1963. A fait des études à la Law School de l'Université Columbia (New York) de 1965 à 1966 (maîtrise de droit comparé). Est entré au Ministère fédéral des finances à Bonn en 1967 et a occupé des postes dans des divisions s'occupant de questions financières et monétaires internationales, de l'administration et des budgets des organisations internationales et du financement des communautés européennes.

A participé en qualité d'expert financier et budgétaire à de nombreuses conférences internationales et aux réunions des organes directeurs d'institutions internationales telles que le PNUD, l'ONUDI, la CNUCED, etc. A effectué un stage à la Banque mondiale et au Fonds monétaire international.

Nommé conseiller à la Mission permanente de la République fédérale d'Allemagne auprès des Communautés européennes à Bruxelles en 1972.

Depuis octobre 1973, est affecté à la Mission permanente de la République fédérale d'Allemagne auprès de l'Organisation des Nations Unies et représente la République fédérale à la Cinquième Commission. Membre, à titre personnel, du Comité des pensions du personnel de l'Organisation des Nations Unies depuis janvier 1974 et Président du Comité en 1975.

Président par intérim du Groupe de travail de l'instabilité monétaire en 1974.

Membre du Comité consultatif pour les questions administratives et budgétaires depuis janvier 1976.

Vice-Président de la Cinquième Commission à la trente-deuxième session de l'Assemblée générale.

M. Schmidt est marié et père de deux enfants.
